

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

オ 599 回 例 会 昭和62年10月26日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ローターソング「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 海南公共職業安定所所長 池田 勇様
雇用指導官 藤田純孝様
4. ビジター紹介 藪野 鉅士様(有田南RC)
宇都宮弘視様(")
河合 淳様(有田RC)
宮井 朗様(")
塩崎 順弘様(海南RC)
中村 哲三様(")
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 50名
出席率 74.63%
前回修正出席率 86.57%
6. 今週の標語「先ず出席 すればいいこと たまにある」
新垣 勝君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

みなさん今日は。ゲスト・ビジターの方、よくいらしゃいました。先日、海南の民族資料館に行っ
てまいりましたが、熊野古道を「はこぶ」というこ
とで、約 200点の道具が展示されておりました。
先祖の智慧の運ぶ道具を一度ご覧になるよう、おす
すすめします。

11月3日の家族会のバスツアー、まだ空席がある
そうですので、どうぞ参加の方、よろしく願いま
す。

又、11月7日の御坊で開催されるIGFへの出席
義務者は、勿論のこと、発表される方は、事前の勉
強よろしく願います。

8. 幹事報告 林 孝次郎君

例会臨時変更のお知らせ

白 浜 RC 11月6日(金) → 11月3日(火)
12:00 ~ アドベンチャーワールド
泉佐野南RC 11月25日(水) } 11月28日(土)
泉佐野RC 11月26日(木)

PM 5:00 ~ めだか

IGFへの出席よろしく願います

11月2日の例会は、11月3日に変更します。

9. 委員会報告

親睦委員会 宇恵委員長

11月3日 午前 7:20集合 7:30出発します

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



高齢者委員会 山名正一委員長

先日、他区委員会に出席しました。

老後の幸せは、身体的な健康、頭脳の健康、精神的な健康が大事で、今後共高齢者問類を真剣に取り組んでほしい。

10. ゲスト卓話 池田 勇様

最近の雇用、失業状況ですが、一昨年の円高不況以来、悪化していた企業の業績が、少しずつではあるが、上向いて来ております。

求人倍率全国平均が、0.70倍、本県は0.40倍と低い。10月は、高年令者雇用月間ということで、本日は高年令者の雇用対策について、特に申し上げたいと思います。雇用者の内で、55才以上高齢者の占める率が、全国平均で、S55年には6人に1人、S65年には5人に1人、S75年には4人に1人と考えられておりますが、本県は若年令者の県外就職者が、多い為に、S45年18.4%、S55年20.4%、S65年24.4%と、全国水準より10年早く高齢化社会をむかえております。

高齢者の再雇用は、いくつかの点で、むつかしいので、むしろ同一企業内での継続雇用、しかも停年後の再雇用性よりも、身分の安定、モラルの向上に寄与する停年延長が望まれます。

労働省は、徒来の中高年令者雇用促進法を根本的に改正し、高齢者雇用安定法と改称し、昨年10月から施行されております。内容的には、停年年令が少なくとも60才以下にとどめないような努力目標をかかげ、更に65才迄の停年延長を希望しております。そして、高年令の雇用を促進する為、いろいろな型で企業に対して助成金を出す仕組みになっております。

助成金については、11月27日午後、安定所にて詳しい説明会を開く予定になっております。

最後に高年令者雇用開発協会ですが、昨年7月に発足したばかりで、未だ会員が少ないのですが、高齢者の為の雇用に関する事業を行っている法人ですので企業の方々の入会方、お願いに上りました節は何卒よろしくお願い申し上げます。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

田村 守君 本日のゲスト紹介者として

丸畑邦夫君 息子と一緒に投票してまいりました

中野幸生君 「パリシャト一本町」というマンションを竣工しました

島村佳郎君 訪韓から全員無事に帰国しました

委員長として、韓国ではいい気持ちにしてもらえました

中尾会長に、ボトル3本持ってもらって、申し訳ない

ことをしました

宇恵弘純君 倉庫業の許可を得ました

林孝次郎君 2泊3日、まじめに努めてまいりました